



# 並木中等story

令和2年10月13日号

## 豊かな発想は幅の広い学びから

今日は脳科学者から聞いた話です。

皆さんも発想は豊かな方が良いと思っていますでしょうか。私は常日頃、“豊かな発想があるといいな”と思っていました。10年くらい前になりますが、脳科学の先生の講演会があり、私も聞きに行きました。そこで、**豊かな発想（先生は“ひらめき”と話していました）は、いろいろな学習や経験から生み出される**という話を聞きました。「文学部の人**が文学だけ学ぶ。農学部の人**が農業だけ学んでいたら、****

いろいろな学ぶことを無駄と言う人がいるが、それは違う。**いろいろな事を学ぶからこそ、ひらめきは生まれるのだ。**」このようなことをお話になりました。

私の専門は地理です。しかし、理科や数学もしっかり学びました。不思議なもので、地理の卒業論文を書いていて、とても役だったのが地学と数学の知識と考え方でした。幅の広い学習は無駄にはならないことを実感した経験でした。



## 祝 《令和2年度つくば市中学校新人大会準優勝》 卓球部 剣道部

令和2年度つくば市中学校新人大会がつくば市内の各所で行われ、本校では、卓球部と剣道部が団体で準優勝しました。その他、上位に入り県南地区大会に出場する部活が多数あります。個人入賞者も多数おります。